

Fecha: 01-02-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Hallan fallecido a conductor tras volcamiento de vehículo abandonado

Pág. : 15

Cm2: 309,4

VPE: \$ 185.953

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

No Definida

Cronica

Hallan fallecido a conductor tras volcamiento de vehículo abandonado



Bomberos, Carabineros y el SAMU concurrieron en dos ocasiones a la carretera, a la altura del kilómetro 1.001, tras alertas de automovilistas. Un vehículo volcado fue encontrado sin ocupantes y, horas después, se ubicó a una víctima en el bandejón central. La Fiscalía instruyó diligencias de la SIAT y Labocar para esclarecer la dinámica y confirmar científicamente el vínculo con el móvil.

Dos concurrencias de emergencia movilizaron a equipos de Bomberos, Carabineros y personal del SAMU en la carretera que une Puerto Varas con Llanquihue, a la altura del kilómetro 1.001, luego de que conductores que transitaban por el sector alertaran sobre un accidente de tránsito y una situación posterior que terminó con el hallazgo de una persona fallecida.

El primer procedimiento se registró cerca de la medianoche del jueves, cuando se informó el volcamiento de un vehículo que terminó en la zanja ubicada a la derecha de la pista con sentido sur-norte. Al llegar al lugar, los equipos de respuesta

revisaron el área y constataron que no había ocupantes en el automóvil, quedando la escena como un posible caso de vehículo abandonado tras un siniestro.

Con esos antecedentes, el personal informó lo ocurrido al Ministerio Público de Chile y se realizaron coordinaciones preventivas con recintos asistenciales, ante la posibilidad de que un eventual lesionado ingresara por sus propios medios. Desde Fiscalía, y considerando la necesidad de precisar qué ocurrió y si existía participación de terceros o traslado previo de ocupantes, se instruyó que la SIAT de Carabineros desarrollara las diligencias

investigativas correspondientes en el sitio del suceso.

En terreno, personal especializado efectuó el trabajo técnico propio de estos casos: fijación fotográfica del móvil —un automóvil marca Lexus—, registro del lugar donde quedó detenido entre matorrales y levantamiento de indicios compatibles con la trayectoria del volcamiento, incluidas marcas y huellas en el pasto colindante con la vía, elementos que permiten reconstruir una secuencia preliminar de pérdida de control e impacto.

La segunda concurrencia se generó posteriormente, cuando en el marco de las revisiones complementarias y el rastreo del sector, se ubicó a una víctima en el bandejón central. Se trataba

de un hombre con domicilio en Puerto Montt, cuyo hallazgo reorientó el caso desde un accidente sin ocupantes visibles a una investigación con resultado fatal, quedando pendiente establecer con precisión el vínculo entre la persona encontrada y el vehículo volcado.

Para reforzar la línea investigativa, el Labocar de Carabineros realizó un levantamiento de huellas y otras pericias, con el objetivo de lograr la confirmación científica de que el fallecido efectivamente viajaba en el móvil siniestrado. Este tipo de diligencias resulta clave para determinar responsabilidades, descartar

hipótesis y establecer con mayor certeza la dinámica del hecho, particularmente cuando el vehículo es hallado inicialmente sin ocupantes y con un lapso de tiempo entre el accidente y la ubicación de la víctima.

Las pericias continúan bajo dirección del Ministerio Público, mientras los equipos especializados de Carabineros avanzan en la recopilación y análisis de evidencia técnica para esclarecer las circunstancias del volcamiento, el trayecto del vehículo y la secuencia de eventos que derivó en el hallazgo del fallecido en las inmediaciones de la ruta.